
Bürgermeisterin Lübbers trägt den Sachverhalt im Sinne der Sitzungsvorlage vor. 
 
Ratsmitglied Wester bedankt sich für die gute Arbeit des Fördervereins.  


